



FOTO DECOMISADA.— Entre los objetos que la Policía le decomisó a la reo Concepción Vásquez Ventura, aparece una fotografía tamaño 8x10 de esta mujer, con una metralleta y al revés de la foto una leyenda en la que se dice que tal fotografía fue tomada el 22 de enero. La reo ha negado que se trata de su persona, pero la Policía ha incluido, además, otra fotografía que le tomaron con las mismas características a Concepción, cuando ya era reo, para confirmar su investigación. Concepción fue capturada durante un cateo en el barrio San Jacinto, el jueves.

15 Desconocidos Queman Camión en Usulután

USULUTAN.— Un grupo de quince sujetos desconocidos, entre ellos varias mujeres, incendiaron un camión de volteo el sábado por la mañana en el cantón Las Trancas, en la carretera que va de Usulután a Santiago de María.

En efecto, a eso de las 9:30 am., el grupo de des-

conocidos encañonó al motorista y dos ayudantes de un camión de volteo de la Dirección de Urbanismo y Arquitectura, DUA, del Ministerio de Obras Públicas, obligándolos a bajar-se del vehículo, cuyo número de unidad era el 2152.

Los sujetos roclaron el

—Favor pase a la página 31.

Intentan Matar a Profesor Desde Camión en Marcha

SAN MIGUEL.— Avidán Ayala Ventura, profesor de educación física de 33 años, resultó baleado en una pierna al ser atacado por varios desconocidos.

Ayala Ventura, quien se encuentra internado en el hospital de esta ciudad, presenta una lesión grave en el muslo derecho.

En su declaración de ofendido, Ayala Ventura, refiere que él se conducía en su motocicleta sobre la 7ª Calle Oriente, cuando sufrió el atentado por varios sujetos que le dispararon desde un camión liviano, y a los que no pudo identificar por haberse dado a la fuga en el mismo vehículo. (Ramírez).

NUEVO SECRETARIO

Joaquín Cárdenas Suárez ha sido nombrado Secretario del Juzgado Primero de Paz de esta ciudad.

Cárdenas Suárez llega a sustituir al Br. Neftalí So-moza, quien pasó a ocupar idéntico cargo en el Juzga-

do Primero de lo Penal, siempre en esta misma ciudad. (Ramírez).

ASALTAN NEGOCIO

SAN MIGUEL.— Seis sujetos armados con pistolas calibre 45 y cubiertos con pañoletas negras, asaltaron el almacén Auto-Moto, en la esquina de la 5ª Avenida Sur y 7ª. Calle Poniente de esta ciudad.

Leticia de Rodríguez, esposa del propietario del negocio, dijo a las autoridades que el asalto ocurrió a eso de las 4 p.m., cuando los empleados se encontraban en sus labores, obligando a Fermín Rodríguez Guardado, José Armando Serpas, Roberto Chávez Manzano y Salvador Vega a tenderse boca abajo, mientras procedían al saqueo.

El monto de lo robado asciende sólo a \$20.00. Los asaltantes huyeron a bordo de un camión liviano que los esperaba con el motor encendido. (Ramírez).

Cámara Condena Atentados Contra la Libre Empresa

Con la violencia sólo se logra esclavizar a los pueblos, sumiéndolos en el terror y la continua zozobra, afirma la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, al condenar los atentados sufridos por la libre empresa.

Agregan que, como ha

sucedido en otras naciones, los salvadoreños debemos luchar para que, como fruto de la justicia social, del mejor entendimiento entre trabajadores y empresarios y de condiciones políticas estables que estimulen el esfuerzo productivo en todos los campos, prevalezca la paz y desaparezca la violencia.

La Cámara refiere que ha condenado públicamente los hechos denunciados, destacando el grave error de infligir al pueblo un grave daño moral y económico con los ataques a la empresa atacada.

Añade que es su propósito hacer comprender a los autores de esos hechos, el error en que se encuentran al creer que la violencia

tiene un sentido liberador: "No libera a nadie, pero sí origina pobreza, sufrimiento y luto".

Al hacer un recuento de los atentados, menciona la Cámara, que grandes, medianos y pequeños establecimientos comerciales de San Salvador y en otras ciudades, han sufrido en

—Favor pase a la página 35.



EXTRAVIADO.— José Gilberto Melgar Pérez, ha desaparecido desde el 31 de marzo. La señora Macaria Melgar, madre del desaparecido, suplica enviar cualquier informe a EL DIARIO DE HOY.



NO LO HALLAN.— Matías Vigil Jacobo, de 22 años, se extravió el 29 de marzo. Cualquier información sobre su paradero lo pueden enviar al teléfono 26-1122, con doña María Candelaria Vigil.

Identifican a un Muerto de Ahuachapán

SANTA ANA.— Estudiante de Bachillerato del Instituto Nacional de Santa Ana (INSA), era uno de los dos desconocidos sepultados entre los kilómetros 83 y 84 que fueron encontrados sin vida a consecuencia de lesiones con arma de fuego por vecinos de la población de El Refugio, departamento de Ahuachapán. Las autoridades judiciales constataron que los cadáveres comenzaban a descomponerse, por lo cual se ordenó que fueran sepultados en el mismo lugar.

Posteriormente se han presentado familiares de uno de esos jóvenes quienes dijeron que era Jorge Alberto Melgar Ferrufino, de 20 años, y que estudiaba en el INSA. Sus padres residen en esta ciudad y señalaron que Melgar desapareció desde el Miércoles Santo en horas de la tarde.

Por el color de las ropas y prendas personales quedó plenamente identificada una de las víctimas, no así el que estaba a su lado aunque se cree que se trate de compañero de estudios de Jorge Alberto. Señalaron a la vez los familiares del occiso que ignoraban si éste se inmiscuía en actividades fuera de la ley.

Consignan a 5 Detenidos en Cateo de San Jacinto

Fueron consignados, el sábado, a la orden del Dr. Carlos Nieto Hachacq, Juez 3º, de lo Penal de San Salvador, cinco reos capturados el jueves, en el Barrio San Jacinto, durante uno de los cateos más espectaculares efectuados por los cuerpos de seguridad en San Salvador, de acuerdo con los datos de los vecinos de aquel sector.

Los reos son: Carlos Alberto Funes, de 20 años; Concepción Vásquez Ventura (mujer), de 26; Marta Elizabeth Cruz Ramos, de 18; Ricardo Salguero 18 y Mario Rodolfo Martínez, de 16.

En la misma fecha que capturaron a los cinco

—Favor pase a la página 31.

Libre Detective Acusado Por Lesiones en Policía

Quedó libre el sábado, en el término de inquirir, el cabo detective Carlos Romeo Beltrán, acusado por lesiones con arma de fuego en el policía motorizado Ciro Elpidio Contreras Mancia, que estaba encarcelado por otro delito.

Tal como aparece en las diligencias, Beltrán y cinco individuos más, intentaban meter por la fuerza en un pick up a tres mujeres,

la noche del 22 de marzo, en el barrio La Vega, San Salvador. Contreras intervino y resultó baleado del estómago y luego —según su propia versión— fue metido en el vehículo y arrojado en un barranco cerca del túnel de Comalapa, en la Carretera del Litoral.

En los tres días del tér-

—Favor pase a la página 35.

Santaneco Opina: Voluntad y Decisión Para Impulsar Industria

SANTA ANA.— Considero que si existe unión, voluntad y decisión firme para reactivar la indus-

tria, puede superarse la crisis de desorientación y apatía de los empresarios en general, afirma el industrial Eugenio Cervantes.

Al señalar que la actual crisis es superable a través de los factores enunciados de unidad, voluntad y decisión de reactivar la industria, hace ver que todo ello creará mayores divisas, movilización de dinero y generará además, un mayor número de plazas.

Refiere Cervantes que toda situación que afecte nuestro movimiento comercial es superable, pero debe haber de parte de los involucrados una actitud de alerta y el saber tomar, además, decisiones efectivas en procura de las soluciones adecuadas para salvar la crisis.

Vemos como ejemplo, agrega, que ante la ola de asaltos ocurridos en los últimos meses, los propietarios de negocios iniciaron el cierre de sus vitrinas, colocando muros de concreto o ladrillo.

Si nos movilizamos, dice, y no esperamos que el cliente llegue a nosotros, sino nosotros buscarlos, los encontraremos, con lo cual incentivaremos la

—Favor pase a la página 35.



CONSIGNADOS.— El sábado fueron consignados al Juzgado 3º de lo Penal de San Salvador los reos Carlos Alberto Funes, Concepción Vásquez Ventura, Marta Elizabeth Cruz Ramos, Ricardo Salguero y Mario Adolfo Martínez, (de izquierda a derecha), capturados durante un operativo de los Cuerpos de Seguridad en el barrio San Jacinto, San Salvador, el jueves, en ocasión cuando aparecieron cuatro metralletas en tres maletines, tiradas en la maleza, según los informes de esa fecha. Los reos, al negar los cargos, dicen que son trabajadores municipales.